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Геннадий Лесков, президент ЗАО «СК «Колымская»:

  

  

– Прошлый год, в целом, оказался достаточно тяжелым для страхования. С 1 января
2012 года вступил в силу федеральный закон «Об организации страхового дела в
Российской Федерации», который в разы увеличил минимальный размер уставного
капитала для компаний, работающих на рынке классического страхования. К
сожалению, чтобы подготовиться к новым требованиям законодательства, у страховых
компаний было слишком мало времени.

  

В результате по России «умерло» примерно триста компаний, не успевших к 1 января
наступившего года. Особенно тяжело пришлось тем, кто работает в регионах. К
примеру, на Дальнем Востоке на рынке удержалось около 10 местных компаний и 50
филиалов и региональных отделений федеральных компаний.

  

Но те, кто остался, может с полным правом называть себя профессионалами. Это
сильные страховые компании, которым можно доверить не только страхование своего
имущества, но и здоровья и своей жизни. Эти компании полностью соответствуют
новейшим требованиям рынка страхования. К примеру, «Колымская» в прошлом году
провела ряд реорганизаций в этом направлении. А 23 декабря мы отпраздновали
двадцатилетие, подтвердив тем самым свою состоятельность.

  

На 2012 год у нас намечено несколько серьезных проектов. И один из них касается
здоровья детей. К сожалению, с этим в России сегодня непросто. Не хватает мест в
детских садах, далек от совершенства уровень детского здравоохранения. Мы
надеемся, что поднять этот уровень поможет детское медицинское страхование.

  

Еще одна проблема, которая, я надеюсь, будет рассматриваться в новом году, – это
нехватка толковых молодых специалистов. К сожалению, у нас в стране существует
разрыв между системой образования и производством. А ведь это – две тесно
связанные между собой отрасли: одна – платит налоги, вторая – поставляет кадры.
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Надеюсь, что модернизация высшей школы поможет наладить утерянную связь между
вузами и производством.

  

Хабаровску мне хотелось бы пожелать и в будущем сохранить статус одного из самых
красивых городов России. Конечно, я рад за Владивосток, который получил
возможность для развития благодаря финансовым вливаниям перед саммитом АТЭС. И
все же я патриот Хабаровска и хочу видеть его самым лучшим.

Источник: Тихоокеанская звезда, 01.02.12
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